



うめ・ぱんだぐみ^{だより}

2月号

今年度も残り、あと二ヶ月を切りました。

一日一日を大切に、今月も思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。

うめぐみ・すみれぐみ・さくらぐみ・きくぐみさんで1か月過ごしましたが、みんな好きな遊びを見つけて楽しむことができました。もうすぐ園庭も完成するかな～！早く遊びたくて、まちどおしいです!(^^)!

異年齢保育のねらい

- ・寒さに負けず、雪や氷などに触れ、発見の喜びを共有する。
- ・卒園・お別れ会に向けて、年下の子も参加できる飾りやプレゼント、出し物を協力して作る。
- ・異年齢の友達と一緒に過ごす中で、年上の子は年下の子をいたわり、年下の子は年上の子へのあこがれや親しみを持つ。

節分に食べる恵方巻とは？

2月3日は節分です。節分とは「季節を分ける節目」のことで節分の翌日「立春」が暦上での春の始まりとなります。節分には恵方巻を食べる習慣がありますが、その理由は様々です。「福を巻き込む巻きずしは縁起が良い」「鬼の金棒に見立てて邪気を払う」「神様の方角を向いて願い事をする」などなど……。子供たちにわかりやすく説明して、古くから続く行事に親しみを持てるようにしたいです。

MILANO CORTINA
2026



今年は、ミラノ冬季オリンピックや、FIFAワールドカップ26(サッカー)、WBC2026(野球)と、スポーツの世界大会が目白押しです。いろいろな国やスポーツを知るいい機会となります。日常の中で、一緒に応援をしたりすることで会話が生まれ、多様性の尊重を学ぶ機会になると思います。

